

2022. 12. 19

# 木更津市立畑沢小学校

5年生108名が福祉体験学習を行いました。

## 高齢者疑似体験



疑似装具を身につけ、歩行と日常生活を体験しました。思うようにひじやひざが曲がらず、「思ったより動きにくい」「ゆっくりとした動作になる」などの感想がありました。また、介助の体験では、高齢者の歩調に合わせてゆっくりと歩くことを意識して介助をしました。

今後、高齢者と出会ったときに、どのようなお手伝いをしたらよいか考え、思いやりの心でお手伝いをしてくれたらうれしいです。



## 車いす体験



## 車いす体験

車いすを利用する人は、どのようなところに不便を感じるのか、また介助する人はどのように介助したら安心してもらえるのか、実際に体験してたくさんの気づきがあったようです。

## 講師の方からメッセージ

- ★ 高齢者の方や困っている人は、なかなか自分から「困っている」とは言えません。みなさんが気づいて、声をかけてくれたらうれしいです。
- ★ 畑沢小学校の皆さんは、挨拶をしっかりとくれます。相手を思うやさしい心で、地域に住んでいるお年寄りにも、やさしく接してください。



波岡東地区民生委員、波岡西地区民生委員、主任児童委員のみなさんが安全見守りと指導をしてくださいました。ありがとうございました。

木更津市社会福祉協議会ボランティアセンター